

" Grâce signalée obtenue par l'intercession du Sang divin et promesse de faire publier dans *La Voix du Précieux Sang.*"

* *

" Veuillez s'il vous plait, inscrire dans *La Voix du Précieux Sang* une guérison obtenue par une neuvaine au Précieux Sang de Jésus, et la promesse de la faire insérer dans votre journal."

* *

" Depuis que je vous ai écrit, mon fils s'est tellement rétabli qu'il est parti pour l'ouvrage depuis trois semaines. Il me fait dire qu'il est parfaitement bien et vous demande de publier sa guérison dans vos annales. C'est aux prières sollicitées dans votre communauté que nous attribuons cette grâce. Que le Sang précieux de Jésus soit à jamais remercié ! "

* *

" Ma bonne Mère, depuis trente ans je souffrais d'un mal de jambe qui augmentait avec l'âge. J'en étais arrivée à apprêhender de devenir infirme. Je fis une neuvaine en l'honneur du Précieux Sang pour obtenir ma guérison, et je promis de la faire publier dans *La Voix du Précieux Sang*, si elle m'était accordée. J'ai été exaucée. Mes jambes sont bien aujourd'hui."

* *

" Je viens vous prier de m'aider à remercier le Précieux Sang pour une grâce obtenue aprss l'avoir invoqué et avoir fait la promesse de faire inscrire cette grâce dans vos annales ; c'est la guérison d'une maladie contractée subitement et qui était assez grave. Je n'ai point été seule à prier ; j'ai demandé à la bonne sainte Anne de m'aider à invoquer le Précieux Sang de Jésus."

* *

" Je vous envoie le prix d'un an d'abonnement à *La Voix du Précieux Sang*, pour accomplir une promesse que j'avais faite lorsque la plus jeune de mes enfants, Marie-Louise, âgée de sept ans, avait grand mal aux yeux. Pendant des mois, elle a dû rester dans une chambre noire, les yeux bandés, privée de tous les plaisirs d'une enfant de son âge. Après avoir